
 

Verbale assemblea 05 Ottobre 2023 

Alle ore 21.15 il vicepresidente Massimo Assirelli prende la parola dinnanzi a 26 
rappresentanti di società sollecitando l’invio del modulo di adesione al comitato per 
l’anno 2024 e l’adesione all’assicurazione cumulativa per chi fosse interessato. Si è 
ricordato ai rappresentanti delle società presenti di inviare anche la domanda per le 
camminate dell’anno 2024. 

Si è passato al resoconto delle camminate del mese trascorso e alla presentazione 
delle camminate dal 7/10 al 12/11. 

Nelle varie il vicepresidente fa un accenno alla riforma dello sport, ricordando ai 
presenti che dovranno riguardare il loro statuto se in regola ed apportare le eventuali 
modifiche richieste per essere a norma. Alla prossima riunione avremo un 
commercialista che illustrerà meglio nel dettaglio la normativa e spiegherà a tutti 
come mettersi in regola. 

Alle ore 22.15 l’assemblea è terminata. 

 

IL VICEPRESIDENTE                                                          IL SEGRETARIO (sostituto) 

ASSIRELLI MASSIMO                                                        PEZZINO ANDREA 

 


